
岩手県立千厩高等学校 第２回学校評議員会 議事録

１ 日 時：平成 26 年 2 月 26 日 15:30～16:30

２ 場 所：千厩高校 会議室

３ 参 集 者：学校評議員（敬称略）

及川 宏、北田文人、皆川 修、 千葉喜章

学校職員 校長、副校長、事務長、総務主任、教務主任、生徒指導主事

進路指導主事、農場長、産業技術科長

４ 概況説明

５ 学校評議員からの意見

○ 学校や専門学科のＰＲを積極的に行って、進路開拓をして欲しい。

○ 千厩高校はまだまだ露出が足りないと思う。積極的にメディアに取り上げてもらう

ようにした方がよい。

○ 先日の「ひなまつり」など地域行事に協力してもらっている。学校のスケジュール

はあると思うが、学校ＰＲのために、もっと地域行事を利用してはどうか。色々な

学校評価の数値が向上しているようだが、イメージアップをもっとして欲しい。

○ 地域の広報誌を活用して学校を宣伝してはどうか。ソフトボールばかりでなく、色々

なクラブが活発に頑張っていると思う。地域以外の学校から中学生に声がかかると

思うが、地域にある千厩高校で育てて欲しい。

○ 小中学校の学校評価は、保護者の評価点が辛いが、千厩高校では、生徒と保護者の

評価がほぼ一致していると感じた。

○ グランド整備計画については学校と地域が連携して、双方から県に働きかけること

ができればよいと思う。


